

ながじゅうnet 最終号

令和5年3月発行
発行：長岡第十小学校PTA
責任者：PTA会長 武本里香
編集：PTA広報部

今期のPTA活動も
この3月で終わりを迎えます。
ご協力くださった皆様、
1年間ありがとうございました。

Happy
graduation

校長先生

保護者の皆様、一年間大変お世話になりました。感染対策で様々な制約が求められる中、登下校の見守りをはじめ、ベルマーク活動、ミマモルメや広報活動による情報発信など、ご理解とご協力をいただきながら充実した活動を進めることができました。また、オンライン会議や組織体制の検討など、役員の方には運営面での改善にもご尽力いただきました。今後もPTA活動が充実したものとなりますように、連携を深めて参ります。ありがとうございました。

会長

平素よりPTA活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。今年度につきましては「皆が担えるPTA」を主題として、多くの改善を行って参りました。ここまでの改善ができたことは、ひとえに皆様のご協力のお陰である、と感謝しております。今後のPTA活動を支えられる一助となれば幸いです。

校長先生、先生方、保護者の皆様、一年間本当にありがとうございました。

学級委員

この一年間本部役員をさせていただき、ありがとうございました。役員を通して学校に関わり、知ることができて良い経験になりました。

副会長

PTA活動を行う中で、行事ごとに子どもたちの様子を間近で見ることができてとても良かったと思えました。コロナ禍前にはPTA室を使用できていたので、現在それが難しいことについては少し残念にも思っています。しかし、不審者情報・大寒波による大雪の際には、子どもたちの安全は先生方や地域の皆様により守られていると感じた一年でもありました。子どもたちが心穏やかに過ごせる、居心地のよい学校にしていくことだということをこれからも忘れずに関わっていきたいと思います。一年間ありがとうございました。

書記

本年度は、選挙や次期役員の体制が変わり、書類の準備等例年通りとはいかなかったのですが、各々ができることを分担して、楽しくやることができました。始まるまでは不安もありましたが、今までより学校や子どもの様子を知ることができたり、たくさんの方ともつながりができて、本当に良い経験をさせていただきました。一年間ありがとうございました。

会計

活動を通じて、子ども達の元気な姿や笑顔が見られて良かったです。また、皆様のご協力もあり、無事に会計をすることができた事に感謝致します。一年間ありがとうございました。

広報

今年度、広報につきましては、見やすく楽しい広報誌をモットーに3人で作成を行って参りました。ミマモルメで配信を行っていただくことで、フルカラーの広報誌を皆様にお知らせすることができるようになり、内容も充実したものにできたのではないかと、思っています。多くの皆様の支えのお陰で、今年度を走り切ることができたことを心から感謝致します。多くの学びと良い経験を得ることができてとても嬉しいです。一年間、本当にありがとうございました。

地域委員

初めてのPTA活動にドキドキしながら走ってきた一年間でした。前年度からの引き継ぎ、そして本部役員、地域委員の皆様のお力添えのおかげで無事一年を終えることができそうです。PTA活動に参加することで、登校時の見守り隊の皆様をはじめ、子どもたちを地域の皆さんが見守り、気にかけてくださっていることを知ることができました。これからも、長十の子どもたちが安心して過ごすことができる地域づくりの一助になりたいです。皆様、ありがとうございました。

体育

初めての本部役員で、最初は務まるのかどうか不安でしたが、皆様にご助言・お力添えをいただきながら何とか無事に終えることができました。一年間、どうもありがとうございました。